

希 望

やっぱい皇中がすき♡

【大津市立皇子山中学校だより】
令和3（2021）年6月23日発行
第3号 生徒数：758名
【学校教育目標】
「皇子山中学校・校区」を愛し、
校区の次代を担う生徒

◇「みんな○できる」

みなさんなら、○の中にどんな一文字を入れますか。
「と」「も」「が」「は」……。さまざまな選択肢があります。

「で」を入れると、「みんな【で】できる」

5月20日（火）・21日（水）には春季総体や吹奏楽祭、5月25日（火）・26日（水）には1年葛川ふるさと体験学習、6月1日（火）・2日（水）・3日（木）には学年別体育祭が行われました。それらの行事等では、友達や先輩・後輩や先生と目標に向かって取り組み、「みんな【で】できる」喜びや達成感を感じたのではないのでしょうか。「みんな【で】できる」ことが積み重なっていくと、「みんなと一緒にがんばることは楽しいな」という気持ちが自然と高まっていきます。また、困ったことがあった時は、「助けて」「教えて」と言いやすくなると思います。行事や取組を通して築いた「絆」や「団結」を日常生活でさらに深め、今後の行事や取組につなげていってください。

以前、テレビで次のようなコマーシャルが流れたことがありました。

「+」は、たすけあう
「-」は、ひきうける
「×」は、声をかける
そして、
「÷」は、わけあう
それは、人を笑顔にする算数、思いやり算
ほら、やさしいでしょ

思いやり算のように、みんなで助け合い、みんなのために仕事を引き受け、みんなで声をかけあい、みんなで喜びや悲しみをわけあう、そんな**思いやりあふれるやさしい学級や学年、部活、学校**にしていきたいでしょう。

◇熱気と団結力を感じた体育祭

6月1日（2年）・2日（1年）・3日（3年）

◇◆◇保護者・地域関係者様へ◇◆◇
体育祭には、早朝より多くの保護者や地域の方にお越しいただき、ありがとうございました。
3学年とも熱気と団結力を感じる大変充実したひとときを送ることができました。今後も引き続きご協力・ご支援賜りますようお願いいたします。



◇ SNS 講演会を開催しました

6月14日(月)、NIT情報技術推進ネットワーク株式会社代表取締役 篠原嘉一 先生をお迎えして、学年ごとに「スマホやネット社会に潜む危険性」について学びました。

皇子山中学校でも、SNSを介したトラブルが起きている。総務省の平成30年版『情報通信白書』によると、SNS利用のメリットとして、「新しいつながり」「つながりの強化」「情報収集」等が挙げられています。本来SNSは、「自分」と人や情報をつなげるためのものです。SNSトラブルで人とのつながりが切れてしまえば元も子もありません。やはり、誰かとつながろうと思えば、相手を思いやることが大切です。今回の講演を機に、SNS本来の良さと危険性を理解し、相手のことを考えて利用するようにしてください。

また、ネット社会の中で私たちが気を付けなくてはいけないことやSNSの健全な使い方について、お家の方とじっくり話し合ってみてください。



◇ 1年生 葛川に行ってきました



1年生は、5月25日(火)・26日(水)の2日間、4クラスずつに分かれて、葛川ふるさと体験学習を実施しました。

「火おこし体験(マシュマロ焼き)」
「間伐材を使つての箸づくり」を行いました。葛川は皇子山と同じ大津市内ですが、皇子山とは違う大自然の中で、普段の生活では当たり前になっていることのありがたみを感じたのではないのでしょうか。

◎7月の主な行事予定

7月6日(火) ◎大掃除
7月7日(水) 一学期給食最終日
7月8日(木)~14日(水) 懇談会
7月17日(土)・18日(日) 市夏季総体
7月26日(月) 吹奏楽コンクール地区予選
7月28日(水)・29日(木) 県夏季総体

◎8月の主な行事予定

8月26日(木) 3年実力テスト
8月27日(金) 始業式・身体測定
8月30日(月) 1・2年課題テスト

◇◆◇保護者様へ◇◆◇

新型コロナウイルス感染症とともに、熱中症が心配な時期になりました。不順な天候の日が続く、体が暑さに慣れていないこの時期は特に注意が必要です。汗からは水分と同時に塩分も失われるため、塩分が入ったスポーツドリンクや0.1%~0.2%程度の塩分(1Lの水に1~2gの食塩)が入った水等で補給することが必要です。本校では、飲み物はお茶・スポーツ飲料を可としています。登校時には、十分な水分を持たせていただきますようお願いいたします。また、ご家庭におかれましても、食事や睡眠など規則正しい生活についてご指導いただきますようお願いいたします。